Copy 1



Une nouvelle déléguée commerciale en chef

Dans ce numéro

- 2 Le point sur le Plan d'action pour une frontière intelligente
- 3 Conseils de l'administrateur sortant de la BAFD
- 4 Nouvelles affectations du Service des délégués commerciaux
- 6 Retour de la dinde du Canada en Grèce
- 7 Nouvelles commerciales
- 8 Foires et missions commerciales

Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI) a le plaisir d'annoncer la nomination de M^{me} Marie-Lucie Morin au poste de sous-ministre adjoint aux Affaires internationales et délégué commercial en chef. Elle succède à M. John Gero.

Mme Morin apporte une vaste expérience, notamment de la promotion du commerce international, du financement des exportations et de la création de partenariats horizontaux. Elle est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1980. Depuis, elle a assumé des responsabilités de plus en plus importantes, y compris à la tête de la Direction du financement à l'exportation

et de la Direction générale du développement du commerce international, de la politique et de la planification. Elle a occupé ce dernier poste de 2001 jusqu'à sa récente nomination. M^{me} Morin a également eu des affectations internationales à San Francisco, à Jakarta, à Londres, à Moscou et elle a assumé les fonctions d'ambassadeur du Canada en Norvège, accréditée en Islande, de 1997 à 2001.

En sa qualité de déléguée commerciale en chef, M^{me} Morin a l'intention de poursuivre le renouvellement du Service des délégués commerciaux afin de mieux répondre aux besoins de sa clientèle. « J'ai toujours retiré une grande satisfaction du contact

voir page 2 — Une nouvelle déléguée

Les entrepreneurs autochtones occupent le devant de la scène

C'est dans le cadre de la Décennie internationale des populations autochtones, qu'a eu lieu le tout premier **Sommet mondial des entrepreneurs autochtones**, à Toronto, à la fin d'août 2003. Le sommet se veut un forum international pour les entrepreneurs autochtones venus de partout dans le monde ainsi que pour d'autres entrepreneurs qui souhaitent faire des affaires avec les peuples autochtones.

voir page 6 — Entrepreneurs autochtones



Brenda Chambers, présidente de Brenco Media, a reçu le prestigieux Global Indigenous Entrepreneur Award au Sommet mondial des entrepreneurs autochtones.

Vol. 21, no 19
17 novembre 2003

Dept. of Foreign atrangeres

NUV 1 4 2003

NUV 1 4 2003